

Deviana Ermansyah	Dosen Pembimbing
NIM. 170154010013	Dwi Wahyuningtiyas S.ST .M.PH
Program Studi DIII Kebidanan	NIDN. 0727048401
PENATALAKSANAAN PRODUKSI ASI TIDAK LANCAR PADA IBU NIFAS DI PMB JARIYAH, Amd.Keb BURNEH BANGKALAN	
ABSTRAK	
<p>Produksi ASI tidak lancar adalah keadaan dimana ibu tidak dapat mengeluarkan ASInya dengan semestinya dan tidak dapat memenuhi kebutuhan nutrisi bagi bayinya. Diketahui bahwa dari 15 ibu nifas yang diperiksa ke PMB Jariyah Burneh Bangkalan 33,3% diantaranya mengalami Produksi ASI tidak Lancar. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui efektifitas asuhan kebidanan dalam penatalaksanaan produksi ASI tidak lancar pada ibu nifas.</p> <p>Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif, dengan menajemen 7 langkah varney dengan peneliti ini dilakukan di PMB Jariyah Amd.Keb Burneh Bangkalan pada tanggal 20-25 Mei 2020 dengan subjek 2 partisipan dengan masalah kebidanan yang sama yaitu produksi ASI tidak lancar pada ibu nifas metode pengumpulan data dengan menggunakan metode observasi, wawancara dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi yaitu keluarga pasien dan tenaga kesehatan. Analisa data menggunakan konten analitik.</p> <p>Analisa pada kedua partisipan sama yaitu pada ibu nifas yang mengalami produksi ASI tidak lancar. Kedua partisipan menunjukkan bahwa hasil pengkajian pada partisipan 1 ibu kesulitan menyusui sejak 7 hari yang lalu sedangkan pada partisipan 2 ibu kesulitan menyusui sejak 9 hari yang lalu. Di dapatkan hasil bahwa proses penyembuhannya lebih cepat partisipan I karena ibu mengonsumsi makan yang bergizi seperti sayuran dan juga buah, menyusui secara ondemem, Konsumsi sari daun papaya dan mengonsumsi air yang cukup secara teratur, sedangkan partisipan 2 proses penyembuhannya lebih lambat karena ibu tidak melakukan sesuai dengan apa yang di sarankan bidan.</p> <p>Berdasarkan hasil di atas diharapkan bidan dapat mengajarkan bagaimana cara merawat payudara, bagaimana cara menyusui yang benar, memberikan HE tentang frekuensi menyusui, nutrisi dan apa saja faktor-faktor yang dapat mempengaruhi produksi ASI.</p>	
Kata Kunci : Produksi ASI tidak Lancar, Ibu Nifas	